



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**BUSCA APOYO.** Atlanta, marzo 13 (AP). El senador demócrata, John Glenn, saluda al público que lo reconoció a su llegada hoy, a esta ciudad. Busca apoyo para que su partido lo designe candidato presidencial, para competir con Ronald Reagan en noviembre.

**al cerrar la edición**

(INFORMACION EN PÁGINA 61)

## E.U.A. pide prohibir las armas químicas

Ginebra, marzo 13 (UPI). Estados Unidos dijo hoy en la conferencia de desarme que el uso de armas químicas en la guerra entre Irán e Irak requiere la urgente atención de la comunidad mundial, y subrayó la necesidad de un tratado internacional para prohibir esa cla-

se de armas.

"Estados Unidos considera que las evidencias indican que Irak ha usado armas químicas letales en ese conflicto, hecho que constituye una violación de las leyes internacionales", dijo Louis Fields, jefe de la delegación

Pasa a la página 29

## Hay relativa calma por cese de fuego en Beirut

Beirut, marzo 13 (AP). Una relativa calma reinaba en Beirut esta noche al entrar en vigencia un cese de fuego convenido en la Conferencia de Reconciliación libanesa en Suiza, y la radio estatal dijo que la tregua se mantenía.

a las 21.00 (19.00 GMT) simultáneamente en Suiza y por la radio oficial, y minutos después del anuncio se acallaron los cañonazos que habían resonado hasta entonces en ambas partes de la ciudad, dividida en un sector cristiano y otro musulmán.

Pasa a la página 35

## De genocidio acusan a gobierno de Nicaragua

Ginebra, marzo 13 (AP). El gobierno sandinista de Nicaragua fue acusado hoy ante la Comisión de los Derechos Humanos de las Naciones Unidas de aplicar una política de genocidio hacia los indios miskitos y otras minorías indígenas.

Thompson dijo que pedía

Pasa a la página 29

### Breves Internacionales

#### IRA proyecta guerra religiosa

Belfast, Irlanda del Norte, marzo 13 (UPI). Dos individuos pertenecientes al Ejército Republicano Irlandés mataron hoy a un ex soldado del Regimiento de Defensa de Ulster, según anunció la organización guerrillera, siendo el quinto asesinato que cometen en 13 días.

El ataque coincidió con una declaración emitida por la policía de Irlanda del Norte, advirtieron que se suponía que la IRA estaba planando una campaña de asesinatos, para inducir a los protestantes a una guerra sectaria contra los católicos.

Pasa a la página 29

# Proyecto de gobierno EU para evitar el terrorismo

Washington, marzo 13 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan está a punto de terminar la redacción de un proyecto de ley que someterá al Congreso, dirigido a facilitar la tarea de hacer frente a ataques terroristas, informó un funcionario que no quiso ser identificado.

Reagan, que ha expresado preocupación en torno a la calidad de la información de inteligencia dirigida a detectar posibles atentados terroristas, aprobará probablemente una "Directiva Nacional de Decisiones de Seguridad" para fines de este mes, que bosqueja su nueva política, añadió el funcionario.

Dijo que el presidente ha decidido no flexibilizar su prohibi-

ción de recurrir a "escuadrones de asesinato", sin embargo, lo cual reafirma una política que ha estado en vigor desde el gobierno del ex presidente Gerald R. Ford.

La política en cuestión fue formulada públicamente después de revelarse presuntos complotos en la Agencia Central de Inteligencia de los Estados Unidos (CIA) contra la vida del dirigente cubano Fidel Castro, que ha sido respaldada por los gobiernos del ex presidente Jimmy Carter y de Reagan.

En diciembre de 1981, Reagan dictó un decreto que estableció que "ninguna persona empleada por, o que actúe en nombre del gobierno de los Estados Unidos se enfrascara en, o se confabulara para perpetrar, asesinatos".

La tarea de compilar datos de inteligencia para detectar posibles atentados terroristas se centrará en tratar de asegurar que los Estados Unidos cuenten con "las mejores me-

Pasa a la página 50

## Partido Liberal gana elecciones en Colombia

Bogotá, marzo 13 (UPI). El opositor Partido Liberal consolidó su victoria en las elecciones provinciales del domingo sobre el Partido Conservador Oficialista, al estructurarse el 85 por ciento de los votos.

El voto del Registrador Nacional del Estado, encargada de organizar las elecciones, concedió 2,483,142 votos para el liberalismo, en tanto que los conservadores registraron 1,836,602, que equivale al 81,61 por ciento de la votación.

Los otros grupos de dife-

rentes ideologías de izquierda, contabilizaron 277,644, en un hecho sin precedentes en la historia política colombiana, que refleja el desconcertante descenso de los verdaderos sectores de oposición en las elecciones.

El liberalismo que avalan los ex presidentes Julio Turbay Ayala y Alfonso López Michelsen, obtuvo una abrumadora mayoría sobre el sector disidente que encabeza el senador Luis Galán Sarmiento, al contabilizar 1,945,776 votos, contra 537,366, según el boletín oficial, el último expedido después de las elecciones.

El sector del nuevo liberalismo sólo triunfó cómodamente en Bogotá y en el departamento de Cundinamarca, mientras que en los 22 departamentos restantes perdió

Pasa a la página 50

## Venganza vasca contra franceses

San Sebastián, España, marzo 13 (UPI). Grupos vascos, buscando vengarse por el ataque de la Marina de Francia contra dos barcos pesqueros españoles, incendiaron hoy cinco camiones franceses estacionados en las carreteras de la provincia fronteriza de Guipuzcoa, informó la policía.

Funcionarios españoles dijeron que los camiones, que llevaban cargamentos de

Pasa a la página 50

## Avión comercial cae en Colombia

Barranquilla, Colombia, marzo 13 (UPI). Un avión DC-3 de una empresa no identificada, en el que murieron tres personas y dos resultaron heridas al estrellarse en la pista del aeropuerto local, aparentemente era utilizado para tráfico de drogas, informaron fuentes policiales.

En principio las autoridades señalaron que el avión era de la fuerza aérea colombiana.

Pasa a la página 33

## La Bolsa y el oro suben, dólar baja

Nueva York, marzo 13 (AP). La bolsa subió hoy moderadamente en negociaciones activas.

Un analista dijo que las acciones subieron al divulgarse un informe del Departamento de Comercio indicando que las ventas al detalle sufrieron una ligera baja en febrero, "lo que hizo que muchos negociantes estimaran que la economía no se está recalentando".

El dólar declinó en los

Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**PARA JUGAR.** Beirut, marzo 13 (AP). Niños residentes en Beirut se entretienen jugando en este tanque que fue destruido en 1982, cuando Israel atacó a la OLP. El tanque permanece desde entonces cerca del estadio de Beirut.

# E.U.A. ridiculiza anuncio de Castro

Washington, marzo 13 (UPI). El Departamento de Estado informó hoy que Cuba tiene 3,500 asesores militares y de seguridad en Nicaragua, ridiculizando el anuncio del presidente Fidel Castro de que apenas llegarían a 200.

El vocero Alan Romberg dijo que aparentemente Cuba está reemplazando algunas de las mujeres y hombres de más edad del cuerpo de maestros y médicos que tiene en Nicaragua con "hombres más jóvenes, aparentemente con entrenamiento militar".

"De manera que en ese aspecto, Cuba está endureciendo su presencia en Nicaragua,

enviando a ese país gente con mayor capacidad de lucha", dijo.

Romberg hizo la observación al comentar una entrevista de "The Washington Post" con el vicepresidente cubano Carlos Rafael Rodríguez, en la cual el funcionario dijo que personal más joven, con entrenamiento militar, tendría más capacidad de resistir una amenaza militar en Nicaragua.

El gobierno de Estados Unidos había estimado previamente en 2 mil la cantidad de personal militar y de seguridad cubano estacionado en Nicaragua, muchos de los

Pasa a la página 33



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**AUXILIAN NINOS.** Roma, marzo 13 (UPI). Foto tomada a través de una ventana de una escuela en que aparecen bomberos y agentes de seguridad rescatando a algunos de los

400 niños que estuvieron amenazados cuando un pistolero se tomó la escuela. Unos 12 niños habían sido retenidos como rehenes. El pistolero fue detenido por la policía.